
                

  

令和５年度の修学旅行の参加承諾書のご提出ありがとうございました。全員の参加承諾を
いただきましたこと、これから準備を進めていくことをご報告いたします。 
修学旅行は、遊びや観光目的でなく、子どもたちがテーマを決めて、調べたり、確かめた

り、体験したりするなかで学習することを目的としています。普段の学校生活ではできない
ことを、個人選択、班別、学級別、学年全体などの様々な形で体験し、その中で望ましい人
間関係や連帯感を育てていくこと、目標や目的を達成する喜びや成就感を感じられる自主的
な活動にしていくことができるように、学年として指導
していきます。先日は実行委員会を立ち上げ、組織編成
を行いました。今後の事前学習や準備については随時お
伝えしていきます。進捗状況等、お子さんにも直接お聞
きになってください。 

 
 
 

 
 
 
 
１１月２０日（日）にふくしま駅伝が行われました。本校の２年生にも参加者がおり、当

日に向けて練習する姿を目にしてきました。学校外の活動ですが、自ら希望して活動したこ
とは立派だと思います。この経験が本人にとって大きくプラスになることはもちろんですが、
何かに一生懸命取り組む姿、自分の限界に挑戦する姿は人を感動させ、力を与えることにも
なります。そのような貴重な経験をした子どもたちが一回り成長をして、学年の他の生徒に
もよい影響を与えるものと信じています。当日ランナーを務めた３名に感想を聞きましたの

でご覧ください。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

修学旅行実行委員会 

実行委員長 児島祐瑞希 

実行副委員長 髙橋 理那 

実行委員 岡田 輝瑠 

実行委員 齋藤  遥 

実行委員 永井 凛奈 

実行委員 大内 美花 

実行委員 菊地 悠翔 

実行委員 津田 空澄 

 

202２年１１月２５日 

 

文責 八島 裕子 

県北中学校 

第２学年だより 

Ｎｏ．３１ 一人一人の個性とよさ

が輝く学年に！ 

 ふくしま駅伝という大きな大会に初めて参

加し、最初はとても緊張しました。実際に走

ってみたらとても楽しかったです。たすきも

つなぐことができ、走り切ることもできたの

で達成感がありました。練習を重ねて、来年

はもっとよい記録を出せるようにがんばりた

いです。 

仲野 颯愛さん 

 ぼくは初めて走ったのですが、いつもの練

習通りには走れませんでした。でも、来年に

つながる経験ができたのではないかと思いま

す。改善点も見つかったので、来年に生かし

たいと思います。 

山浦 樹さん 

 僕は７区で５．４キロを走りました。正直

とてもきつかったです。でも、自分の弱さに

負けないで、最後まで楽しく走ることができ

たのでよかったです。 

関根 侑弥さん 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
１１月２８日（月） 

１ 月１  

２ 月２  

３ 月３  

４ 月４  

５ 月５  

６ 月６  

普通時程 給食あり 普通清掃 部活あり 

 

１１月２９日（火） 

１ 火１  

２ 火２  

３ 火３  

４ 火４  

５ 火５  

６ 火６  

普通時程 給食あり 簡単清掃 部活あり 

 

１１月３０日（水） 

１ 水１  

２ 水２  

３ 水３  

４ 水４  

５ 水５  

６ 水６  

普通時程 給食あり 普通清掃 部活あり 

 

１２月 １日（木） 

１ 木１  

２ 木２  

３ 木３  

４ 木４  

５ 木５  

６ 木６  

短縮時程 給食あり 簡単清掃 部活あり 

 

１２月 ２日（金） 

１ 金１  

２ 金２  

３ 金３  

４ 金４  

５ 金５  

６   

短縮時程 給食あり 普通清掃 部活なし 

・SSW来校 

・身体測定２－２男子 

・完全下校１７：１５ 

・完全下校１４：４５ 

・身体測定２－１男子

・完全下校１７：１５ 

・SC来校 

・完全下校１７：１５ 

・身体測定２－１女子 

・完全下校１７：１５ 

 これまでの中央委員会の伝統を受け継いで

いくことも大切にしながら、県北中の今の問

題点を見つけ出し，それに伴って活動内容も

少しずつ変えていき，新しい中央委員会にし

ていきたいです。 

中央委員会委員長 児島祐瑞希さん 

 僕は１年間保健委員を務めてきましたが，

委員長になったので，今までとは違い、責任

をもって委員会をまとめられるようにしたい

です。今までの活動を継続させながら、改善

を加え、よりよい活動をしていきたいです。 

保健委員会委員長 岡田 輝瑠さん 

 文化委員会委員長として，責任をもってし

っかり行動できるようにしたいです。また，

みんなの意見を聞き，わかりやすくまとめ，

よりよい活動ができるようにがんばります。 

文化委員会委員長 佐藤 優心さん 

美術部員による１１月の学

年掲示です。栗、柿、りん

ご、どれもおいしそう！ 

 

第２回いじめ熟議を

行いました！ 



 


